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Прибыль является наи
более обобщающим пока
зателем для оценки каче
ства хозяйственной дея
тельности. Этот показа
тель отражает все сторо
ны производственной дея
тельности предприятия. 
Это хорошо понимают 
железнодорожники. 

Из чего складывается 
прибыль? Пожалуй, труд
но перечислить все фак
торы, влияющие на нее. 
Надо говорить об объеме 
реализации, использова
нии основных фондов, се
бестоимости, непроизво
дительных расходах и 
многом другом. Каждое— 
улучшение в работе: эко
номия топлива, электро
энергии, сырья, материа
лов, рациональное ис
пользование оборудова-

Поиск резервов продолжается 
ния, повышение произ
водительности труда и 
прибыли, t 

Сейчас на комбинате 
проходит экономическая 
конференция. Намечая 
план повышения эффек
тивности производства, 
работники железнодорож
ного транспорта ставят 
перед собой вопрос: мож
но ли, увеличивая грузо
перевозки, снижать их 
себестоимость, тем самым 
способствовать увеличе
нию прибыли по комбина
ту? Именно к этому при
зывает письмо ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 

«Об улучшении исполь
зования резервов произ
водства и усиления ре
жима экономии в народ
ном хозяйстве». Предло
жения трудящихся, кото
рые поступают в ходе 
конференции, убеждают 
в реальности такой воз
можности. 

За восемь дней эконо
мической конференции на 
9 октября трудящимися 
транспорта было внесено 
более 100 предложений, 
из них 87 приняты к 
внедрению. Ожидаемая 
экономия от их внедре
ния составит 183 тысячи 
рублей. Участники рабо

чих собраний в своих 
выступлениях отмечают, 
что каждый агрегат, каж
дое рабочее место таят в 
себе большие резервы. 

Возмем к примеру та
кие предложения. 

Возложение обязанно
стей составителя на по
мощников машиниста 
тепловоза на участке пе
ревозки рудного концен
трата со склада привоз
ных руд к приемным 
бункерам аглофабрики по 
предложению А. Ф. Ре
вуна, начальника отдела 
организации труда управ
ления ЖДТ, сбережет 
транспорту 12000 рублей. 

Реставрация моторно-
осевых подшипников в 
электровозе по предложе
нию токаря С. С. Галее-
ва и мастера Ю. Т. Бори
сова из цеха подвижного 
состава дает возможность 
сэкономить 2000 рублей. 

Ряд предложений на
правлен на реализацию 
оборудования, которое 
по ряду причин не может 
быть использовано на же
лезнодорожном тран
спорте, общая стоимость 
его составляет свыше 
300000 рублей. Реализа
ция этого оборудования 
даст возможность умень
шить себестоимость (по 

амортизации) на 34000 
рублей и избежать платы 
за основные фонды на 
18000 рублей, а это уве-
л и ч и т рентабельность 
комбината на 34000 руб
лей. 
- Разумеется, что в боль

шой работе, которую 
предстоит провести, сде
лано лишь скромное на
чало. Но и эти первые 
результаты конференции 
обнадеживают. Они го
ворят, о том, что воз
можности наши велики. 

В. МАЦЯЩИК, 
начальник планового 

отдела управления 
Ж Д Т комбината. 

Ф ОЙЕ третьего этажа 
поликлиники медсан
части комбината ве

чером 8 октября госте
приимно распахнуло две
ри. Здесь все говори
ло о том, что к встре
че с женщинами, участ
ницами конференции, го
товились очень тща
тельно. 

Перед началом конфе
ренции женщины могли 
получить консультацию 
у врача первой детской 
больницы 3 . Н. Карауло-
вой, юриста правового 
отдела комбината Л. П. 
Сашиной, у гинеколога 
М. П. Беляевой. 

Красочно оформленные 
тематические бюллетени, 
выставки также расска
зывали об уходе за деть
ми, о предупреждении 
различных заболеваний. 

Работниками столовой 
N° 14 были приготовлены 

и выставлены для дегус
тации блюда, рекоменду-
емые женщинам во время 
беременности. 

Конференцию открыла 
заместитель главного вра
ча медсанчасти комбина
та С. М. Обушко. Затем 

варя 19^J года, сообщила 
собравшимся юрист Л. П. 
Сошинв. На конференции 
выступили также врач-ги
неколог М. П. Беляева, 
врач-педиатр 3 . Н. Кара-
улова. Председатель за
водского комитета обще-

К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я 

Ж Е Н Щ И Н 
заведующая женской кон
сультацией Г. А. Ерофее
ва рассказала о том, ка
кой заботой медицинских 
работников окружены 
женщины комбината. Об 
охране труда беременных 
женщин и кормящих ма
терей в новом трудовом 
законодательстве, что 
начнет девствовать с 1 ян-

ства «Красного Креста» 
II. С. Кутная рассказала 
о работницах комбината, 
которые много раз дава
ли безвозмездно свою 
кровь для спасения тяже
лобольных. На комбина
те несколько сот доно
ров — женщины. В 
этом году заводским 
комитетом представле

ны к высшей донорской 
награде — значку «По
четный донор СССР» 
пультовая электропечи 
ФВСЛЦ А. И. Бушуе-
ва, старший хоздесятник 
Л П Ц № 5 В. А. Вол
кова, маляр коксохимиче
ского производства Л. П. 
Перцбва, резчик загото
вок кроватного цеха Е. Ф. 
Васильева. 

Опытом работы подели
лась с собравшимися 
председатель комиссии по 
работе среди женщин вто
рого листопрокатного це
ха Л. А. Виноградова^ 
Многие активистки были 
отмечены денежными пре
миями. 

В заключение конфе
ренции были показаны 
фильмы на медицинские 
темы. 

Л. ЯНЧЕНКО, 
наш нештатный 
корреспондент. 

ВЫПОЛНЯЯ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

В ЧЕСТЬ 
XXII СЪЕЗДА КПСС 

При обработке дета
лей арматуру и крючки 
сохранять, — гласит 
один из пунктов социа-
л и с т и ч е с к и х обяза
тельств, принятых кол
лективом участка ма
шинного литья фасон
но-чугунолитейного це
ха в честь X X I V съез
да партии. Понять это 
можно так. 

После обрубки отли
вок остается арматура, 
пригодная для повтор
ного употребления. Ес
ли не придавать этому 
значения, то она вместе 
с формовочной землей 
будет выброшена на от
вал. Производство тер
пит на этом немалый 
убыток. Примерно пять
десят процентов такой 
арматуры не использу
ется. 

Обрубщики об этом 
знали, но смотрели на 
сбор такой арматуры, 
как на дополнительные 
хлопоты. 

С е й ч а с сохранению 
крючков и арматуры, 
идущих на изготовление 
стержней и форм для 
чугунного и цветного 
литья, уделяется перво
степенное внимание. 
Сберечь нужный металл 
стало делом чести каж
дого работника и его 
прямой обязанностью. 
Обрубщик теперь, уви
дев крючок, не завали
вает его землей, а от
кладывает в сторону. З а 
смену удается сберечь 
до 400 килограммов. 

Огромную помощь ру
ководству цеха в этом 
деле оказывает группа 
народного контроля под 
председательством И. Т. 
Падалко. 

Словом, идя навстречу 
съезду партии, труже
ники цеха определили и 
выполняют важную для 
себя задачу. 

В. КУ МАЛИН. 

Алма-Ата. За сравнительно короткий срок Инсти
тут ядерной физики стал одним из крупных учреж
дений Академии наук Казахской ССР, которое име
ет современную материально-техническую базу. 

Казахские ученые вносят свой вклад в изучение 
физики атомного ядра, радиационной физики и т. п. 
С помощью атомного реактора проводятся научно-
исследовательские работы, связанные с применени
ем достижений науки в народном хозяйстве. 

НА СНИМКЕ: сотрудники института готовятся 
к проведению ремонтных работ на реакторе. 

Фото С. Метелицы. 
Фотохроника ТАСС. 

ГДЕ И СКОЛЬКО МЫ ТЕРЯЕМ 

Г Р У С Т Н А Я И С Т О Р И Я 
Четырехлетию бездействия четвертого крана 

на первой аглофабрике посвящается. 

Никто из краностроите-
лей не мог предполагать, 
получив заказ от магни
тогорских агломератчиков 
на производство грейфер
ного электромостового 
крана, что дорогая эта 
машина будет смонтиро
вана на месте для бездей
ствия. 

Старый кран на агло-
яме первой агрофабрики 
служит со дня пуска — 
уже свыше тридцати лет. 
Поизносился кран основа
тельно, много хлопот до
ставляет слесарям да 
электрикам. 

Года четыре с лишним 
тому назад осенила меха
ников первого аглоцеха 
блестящая мысль: надо 
приобрести новый кран, а 
старый с почестями про
водить в последний путь. 
Заказали кран. Получили 
его. Монтажники устано
вили.' Испробовали. Хо
рош кран, работает, как 
часы. 

Вот только одна «ме
лочь» не учтена была при 
монтаже крана. Никому в 
голову не пришло произ
вести некоторые расчеты 
перед установкой нового 
механизма. Когда пришло 
время регистрировать 
кран, ответственные ра
ботники из госгоркотло-
надзора подсказали неза
дачливым обладателям 
нового крана, что следует 
н р ов ерить, со отв ет с те у ет 
ли прочность колоннады 
весу крана. 

— Ба! — воскликнули 
агломератчики, хлопнув 
себя по лбу. — Как же 
мы сразу не догадались?! 

И, вооружившись всем 
необходимым, принялись 
считать. Когда получили 
результаты расчетов, г л а 
зам своим не поверили. 
Произошла ошибка. И 
немалая. 

JHoebift кран оказался 
на двадцать с лишним 
тонн тяжелее старого. По
нятно, что старая колон
нада долго не выдержит 
на себе такую тяжесть. 
Из этого следовало: надо 
усилить опоры подкрано
вых путей. До тех пор, по
ка не станет мощнее ко
лоннада, никто не имеет 
права разрешать рабо

тать новому крану. 
Вот и застыл тоскливо 

над аглоямой напротив 
четвертой агромерацион-
ной машины новый элек
тромостовой кран. Уже 
почти четыре года обмы
ваемая осенними дождя
ми, обдуваемая вешними 
ветрами, заносимая тяже
лыми снегами стареет по
степенно замечательная 
машина, не принося поль
зы. 

Проектанты горного уп
равления уже давно раз
работали проект усиления 
колоннады, определена 
сметная стоимость работ, 
да только дальше этого 
дело не пошло. 

— Что мы можем по
делать? разводят рука
ми агломератчики. — Ка
кой _ строительной ор
ганизации ни предлагали 
мы взяться помочь нам, 
никто не берется за дело, 
потому что стоимость ра
боты невелика. 

— Сейчас у нас есть ра
бота поважнее, — заявля
ет помощник начальника 
первого аглоцеха по меха
ническому оборудованию 
В. И. Глушков, — мы уже 
два года ремонтируем 
здание первой аглофабри
ки. 

Очевидно, и до этой 
весьма важной работы 
не до крана было руково
дителям аглоцеха № 1 и 
горного • управления. И 
после окончания ремонта 
корпуса фабрики найдет
ся ли время у руководст
ва для решения «крано
вой» проблемы? 

А кран стоит. Он хлеба 
це просит. И даже смазки 
не требует. Работает ста
рый кран. Не беда, что он 
изношен, его можно ла
тать без конца. Пусть 
иногда приходится оста
навливать четвертую аг-
ломашину, потому что, 
когда нет порожняка, ей 
нельзя никак работать на 
аглояму. 

«На чем стояли, на том 
стоим», — таково мнение 
руководителей первого 
аглоцеха и горного управ
ления. Мнение твердое, 
проверенное годами без
действия крана. 

м. КОТЛУХУЖИН. 


